

2026年1月29日

イオンネクストデリバリー株式会社

～ イオンのネット専用スーパー「Green Beans」の配送を担うイオンネクストデリバリー～

配送トラックを活用した交通安全教室が評価され 千葉南警察署より2年連続で感謝状を授与

イオンネクストデリバリー株式会社（代表取締役社長：野澤 知広）は、1月29日（木）、千葉市内の小学校での交通安全教室への貢献が認められ、千葉南警察署より感謝状を授与されました。感謝状の授与は、昨年に続き2年連続となります。

交通安全教室は地域の小学校で開催し、子どもたちに交通ルールへの理解を深めていただくとともに、安全な行動を身につけていただくことを目的としています。

当日は、自社の配送トラックを使用し、内輪差や死角の確認体験を行うことで、実際の交通状況を体感していただきました。

これにより、トラック周辺での行動に潜む危険性への理解が深まり、より注意深く行動する意識の醸成につながりました。この取り組みは、子どもたちの交通安全意識の向上に寄与するものです。

今後もイオンネクストデリバリーは、地域社会との連携を一層深め、豊かな社会の実現に向けて積極的に取り組んでまいります。

【感謝状贈呈式の様子】



以上